MEDIO: MILENIO MONTERREY

SECCION: EL TEMA

PAGINA: 7

FECHA: 30/AGOSTO/2012



JONE LUPEZ

| Internal Content of the Content of th

Gómez Acosta señaló que se trata de realizar pagos menores y a un plazo mayor.

### Calificadoras tienen al estado en la mira

# Pagarán más intereses por situación crediticia de NL

Estatus del pasivo ante analistas afectaría condiciones de pago

Alejandra Mendoza/**Monterrey** 

e recibir Nuevo León calificaciones a la baja en su calidad crediticia por las agencias calificadoras como Fitch Ratings, Standard and Poor's, Moody's, o HR Ratings, impactarían con un incremento de un 1 por ciento en su tasa de interés del financiamiento adquirido, reconoció la Secretaría de Finanzas.

Rodolfo Gómez Acosta, tesorero del estado, dijo que actualmente la entidad mantiene calificaciones en los niveles de A-, (fuerte capacidad de pago) y que es esperable llegar a los niveles de BBB (adecuada capacidad de pago).

"Es esperable que se ajuste a la baja (la calificación en la calidad crediticia), de acuerdo con lo que he platicado con las calificadoras, a lo mejor un grado más, que lleguemos a niveles de BBB (triple B).

"El ajuste en las calificaciones en la baja implican que te restringen de alguna manera al mercado crediticio porque tienes condiciones crediticias más caras y tienes todavía un incremento en el costo de servicio de endeudamiento", explicó el tesorero del estado.

Gómez Acosta abundó que a pesar de disminuir las calificaciones a los niveles de B sigue siendo bueno, pero la proyección es ir revirtiendo las perspectivas crediticias con las que actualmente cuenta la antidad

## ₹ :claves

## Va para peor

- Desde hace meses, diversas agencias han advertido que consideran reducir la calificación crediticia de Nuevo León debido al incremento en el pasivo.
- Esto no ha impedido que la administración estatal siga contratando nuevos créditos, al margen de las advertencias sobre el equilibrio financiero.
- ➤ Ahora el tesorero Rodolfo Gómez Acosta reconoció que se espera un incremento en las tasas de interés debido a la reducción en la calificación.

"Siguen siendo buenos niveles y hay que estabilizar ese ajuste a la baja (...), pudiéramos aspirar en el mediano plazo a tener una reversión hacia ajustes a la alza", dijo el funcionario.

Gómez Acosta mencionó que de 2007 a este año, la calificación de Nuevo León han pasado de A+ a A-.

Las firmas calificadoras han señalado que ante el alto endeudamiento que ha registrado el estado, sus evaluaciones han sido a la baja.

Al cierre del primer semestre de 2012, por ejemplo, la deuda total del estado cerró en 34 mil 771 millones de pesos, según arrojan los reportes financieros que publica en internet. MILENIO Monterrey publicó el mes pasado, que por parte de la firma Fitch Ratings, que actualmente mantiene al estado en una calificación de A- (mex), evalúa bajar su calificación, a BBB+.

Por parte de la firma Moody's también, no descartan una reducción a su calificación en su siguíente reporte que emitirán a la Bolsa Mexicana de Valores.

El Tesorero de Nuevo León, mencionó al inicio de su exposición, que los ingresos del Estado han crecido del 2007 al 2012, un 6.7 por ciento. Mientras que sus egresos en ese mismo periodo crecieron un 10.4 por ciento.

En agosto aumenta deuda directa de largo plazo

Al inicio de la ponencia del Tesorero del Estado dijo que al mes de agosto, la deuda directa a largo plazo de Nuevo León cerrará en 17 mil 858 millones de pesos.

Comparado con su reporte financiero, al 30 de junio de este año, su deuda directa de largo plazo era de 17 mil 793 millones de pesos, por lo que en dos meses estos pasivos han aumentado 65 millones de pesos, que representa un incremento de 0.36 por ciento. M

#### enlinea...

LO INVITAMOS A BUSCAR MÁS INFORMACIÓN Y CONTEXTO SOBRE ESTE TEMA EN:



monterrey.mllenlo.com/enlinea